

Fecha <b>24.08.2018</b>	Sección <b>Opinión</b>	Página <b>3</b>
----------------------------	---------------------------	--------------------



PEPE GRILLO

### Nuevo partido hegemónico

Concluyó en el INE la distribución de diputaciones y senadurías por el sistema de representación proporcional. El sistema busca reflejar en las Cámaras el pluralismo que distingue a la sociedad mexicana, o por lo menos distinguía, pues la votación del primero de julio dejó como saldo un nuevo partido hegemónico, Morena. El partido que ganó con más de la mitad de los sufragios la elección presidencial, también obtuvo una amplia mayoría en ambas cámaras del Congreso.

**Sus rivales tradicionales, PAN, PRI y PRD, quedaron reducidos a su mínima expresión. Conformarán al parecer una inusitada chiquillada, como llaman los cronistas parlamentarios a los partidos con presencia poco más que testimonial.**

Ya veremos cómo maneja Morena su mayoría y que pueden hacer sus rivales para dejarse sentir y construir una oposición relevante.

Relajado, relajado, relajado

### Parece chiste pero no lo es. Lo del sexenio del béisbol va en serio.

Cuando AMLO está sometido a fuertes presiones se da su tiempo para escaparse un ratito a practicar béisbol. Ayer en la mañana lo hizo en el parque de los tranviarios. Se las arregló para filmar una cápsula en la cual aparece bateando, “macaneando” como le gusta decir, luciendo una gorra de los Cardenales que es su equipo favorito.

Reiteró su interés de forjar durante su administración peloteros que puedan llegar incluso a las Grandes

Ligas.

Va a crear escuelas de formación de maestros de educación física en diferentes regiones del país. En esos planteles habrá academias para formar beisbolistas, tirándole a que sean prospectos de jugadores profesionales.

**Para finalizar el presidente electo dijo a la cámara: “Todavía, así como me ven, bateo arriba de 300”.**

### Festejo puma

La UNAM rindió un reconocimiento a Luis María Aguilar, presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, por sus 50 años de carrera judicial.

El magistrado presidente es egresado de la Universidad Nacional y empezó su carrera como taquígrafo judicial, el escalón más bajo en la carrera judicial de su época y ahora, medio siglo después, preside la Suprema Corte. Luis María Aguilar. Recibió de manos del rector Enrique Graue la presea *Culturae Legis* que por primera vez entrega la Facultad de Derecho.

**En su discurso destacó la relevancia de establecer en el país una cultura de la legalidad.**

### Sus propias uñas

La pregunta pertinente con respecto a las bancadas del PRI en ambas cámaras del Congreso es ¿cuáles serán sus líneas de mando después del primero de diciembre? Por ahora, y hasta esa fecha, el referente seguirá siendo el presidente Enrique Peña, pero una vez que deje el poder los priistas tendrán que rascarse con sus propias uñas.

**Ya antes, durante las dos administraciones panistas, el PRI tuvo que autogobernarse. Los coordinadores parlamentarios jugarán un papel determinante para mantener al partido en la pelea.**

Osorio Chong y René Juárez son dos políticos experimentados que tendrán que realizar un esfuerzo supremo para que sus bancadas sean relevantes en la próxima legislatura.

pepegrillocronica@gmail.com

